



# 勝沼小だより

甲州市立勝沼小学校  
学校通信 No. 11  
文責 三枝 ゆかり

## 授業参観・学年部会へのご参加ありがとうございました！

2月7日(金)は高学年、2月14日(金)は低学年の授業参観を行い、児童の一年間の成長を見ていただくことができました。保護者の皆様が来校すると、「あっ、〇〇のお母さんだ。」と嬉しそうに反応する子供たちがたくさんいます。そして、「元気?」「がんばっているね。」と子供たちに気軽に声をかけてくださる方がたくさんいます。授業参観後には、「どの子の成長も感じました。」「4月の頃と比べて、体も心も大きくなったような気がします。」という感想も聞くことができました。いつも思うことは、勝沼小の保護者の皆様は、我が子だけではなく、他の子供たちの成長も温かく見守ってくださっているということです。保護者の皆様に、褒めてもらったり声をかけてもらったりすることで、児童の意欲の向上につながっています。6年間同じメンバーだからこそその良さを感じ、心から感謝しています。ありがとうございます。

当日も、多くの保護者の皆様にご参観いただき、緊張しながらも張り切っていました。

3学期も残り1か月となりました。3学期の目標に向かって、進級・進学に向けて、学習面でも生活面でも一人一人をさらに成長させたいと思います。保護者の皆様には、引き続きのご理解とご協力をお願い申し上げます。



2年生は、生活科で作った「おもちゃ」を披露！釣り堀り・ゴーカート・迷路等、保護者に遊び方を丁寧に説明していました。楽しかった！



3年生は国語科で学習した「モチモチの木」のオペレッタでした。たくさんの歌や長いセリフを覚えて、堂々と発表できました。

1年生は「できるようになったこと」を全員が発表しました。縄跳びや漢字等、上手に発表し沢山の拍手をもらいました。



5年生は総合でした。「世界の食卓」の写真を見ながら、日本との違いを比較・分析し、食生活も想像！



4年生は体育で「バスケットボール」でした。チームに分かれ作戦を立てながら、楽しくプレイしていました。



6年生は社会科でした。児童が主体的に情報収集をしたり、分析したりする新たな学びの姿がありました。学びのスタイルも自分で決定です。

# 児童総会が終わる！ ～レッツトライ！君にはできた～

20日に今年度のまとめとなる児童総会が行われました。今回は、感染症や寒さ対策としてオンラインでの実施にしました。初めてのオンライン総会に戸惑うかと思いきや、さすが勝沼小の子供たちです。執行部を中心にスムーズに進めてくれました。①学年の意見をしっかり発表すること、②人の意見をよく聞くことの2つを話しましたが、どの学年もそれができていました。なかよし活動やニコニコ給食、勝小水族館の取組等について、「全校で協力し仲が深まりました。」「もっと取り組んでいきたい。」「校庭がきれいになりました。」「あいさつすると学校が明るくなります。」等、たくさんの肯定的な意見が出ました。また、委員会の反省の最後には、6年生の委員長さんから後輩たちへ引継ぎ事項もありました。

来年度は、長濱児童会長を中心に、さらに児童会活動を盛り上げて行ってほしいと思います。野澤児童会長・執行部のみなさんお疲れ様でした。1年間ありがとうございました。

## 6年生 調理実習

食生活改善推進委員会の皆様にお出でいただき、6年生が調理実習を行いました。メニューも材料も用意していただき、おにぎり、味噌汁、きりぼし大根ナポリタン等を作りました。野菜の切り方から炒め方まで丁寧に指導してくださったので、おいしいお弁当が完成しました。

ありがとうございました。



どう思いますか



## 4年生～6年生 人権教室

大島弁護士に来ていただき、人権教室を実施しました。人権は「安心・安全」誰にも保証されている権利で、侵害してはいけないことや、いじめ問題について事例や実際の場面に沿ってお話をしてくださいました。また、人の心にはコップがあり、水があふれてしまわないように相手を気遣ったり、水を吸い取るスポンジのような人になったりしてほしいと話してくださいました。

## ～令和7年度の変更点～

現在、令和7年度の学校行事や日課、教育課程について検討をしています。その中で、以下の点を変更したいと考えています。

(1) 家庭訪問は中止し、1学期末にも個人懇談を実施します。

緊急時に備えてご家庭の場所を確認はしますが、訪問は中止にします。その代わりに、1学期末にも個別懇談を実施します。また、家庭訪問中止に合わせて、4月の授業参観を例年より1週間遅らせます。(R6 4/19 R7 4/25)

(2) 個人懇談は年2回(7月・12月)実施します。

(3) 授業参観は年3回(学期1回)4月・11月(持久走後)・2月 実施します。

授業参観は年3回ですが、来年度も授業補助や校外学習引率等へのご協力をお願い致します。また、授業参観日でなくても、いつでも気軽に授業を参観しに来てください。

ご不明な点がございましたら、いつでもお問い合わせください。